



HESSENMEISTERSCHAFT 2025

Am 8. Februar lud der HFK seine Vereine nach Frankfurt zur Hessenmeisterschaft. Die neue Meisterschaftssaison hat also direkt für alle mit einem hochkarätigen Turnier begonnen.

Unser Dokan ging wegen der anhaltenden Krankwellen zwar etwas geschwächt aber immer noch in 19 Kategorien an den Start. Unsere Top Ergebnisse in den verschiedenen Kategorien:

- 🏆 Platz 1: Isabel, Adriana, Martin
- 🥈 Platz 2: Zoe, Anton, Dirk
- 🥉 Platz 3: Mina, Suvi, Lotte, Emma, Lion, Felix, Michael, Kata Team mit Mina, Zoe und Elena
- 🥉 Platz 5: Lara, Tristan, Wiktor

Was für ein starker Auftritt unseres Teams, das somit auch weiterhin zu den besten in Hessen gehört. Wir gratulieren ganz herzlich zu den außergewöhnlichen Leistungen und danken allen die uns unterstützt haben – ob in der Halle oder von zu Hause! Der Weg geht weiter, und wir sind bereit für noch mehr Erfolge in 2025! 🚀



Wir freuen uns, dass unsere Arbeit im Bereich "SAFE KIDS" erneut gewürdigt wird und wir auch im Jahr 2025 zusammen mit einigen anderen Vereinen und Verbänden Teil des Bündnisses der Sportjugend Hessen sein können.

Sicherheit von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen hat bei uns höchste Priorität. Nicht nur in den Sporeinheiten selbst, sondern auch rund um die Karate-Stunden herum.

Darum danken wir allen, die diesen Weg mit uns gehen und so dazu beitragen, dass unsere jungen Karatekas in einem sicheren Umfeld sorgenfrei wachsen können.



Ihr seht es in den Newslettern immer wieder: Neben dem Training ist bei uns immer viel los. Es gibt Lehrgänge, Meisterschaften und andere Termine, die für Abwechslung sorgen.

Damit ihr keinen Termin oder auch die Daten für trainingsfreie Zeiten verpasst, empfehlen wir, immer wieder in der DOKAN-APP oder auf der Website nach Updates zu schauen. Auf dem Infoscreen im Dojo sind die nächsten Termine ebenso zu finden.

Über zwei anstehende Termine wird es auch in diesem Newsletter gehen.



DEUTSCHE MEISTERSCHAFT DER LEISTUNGSKLASSE

Am **29. März** findet die Deutsche Meisterschaft der Leistungsklasse & Para in Frankfurt statt.

Bei diesem Turnier geht die absolute Karate-Elite in Kata und Kumite an den Start und wir haben das große Glück, das fast direkt vor unserer Haustüre als Zuschauer erleben zu können. Wer Interesse am Wettkampfsport hat, darf das nicht verpassen.

Mit Noel geht auch wieder ein Dokaner im passenden Alter an den Start und wird versuchen, eine weitere Medaille für Hessen zu erkämpfen. Umso mehr würden wir uns natürlich über viele Zuschauer aus dem Dokan freuen.

Weitere Infos wie bspw. die Adresse etc. findet ihr in den Terminen der DOKAN-APP und auf der Website.

FROSCHPARADE



Am **4. Mai** ist es wieder soweit: Das „Büdingen Kinderfest“ findet statt – und natürlich darf die beliebte Froschparade nicht fehlen! Wir möchten ein Teil davon sein und zeigen, wie großartig wir als Gemeinschaft zusammenstehen.

Damit das gelingt, brauchen wir euch! Wer von euch – egal ob groß oder klein – hat Lust, mit uns gemeinsam in der Parade zu laufen und unseren Teamgeist zu präsentieren? **Wir freuen uns über jede und jeden, der dabei ist!** 😊

Lasst uns diese tolle Veranstaltung gemeinsam planen und gebt uns **bitte bis zum 31.03.2025** euer Feedback über folgenden Link: **[HIER GEHTS ZUR ZUM FEEDBACK](#)** 



TAG DER OFFENEN TÜRE

Am **9. Mai** werden wir für alle Karate-Interessierten in und um Büdingen herum unsere Türen öffnen. Was genau wir planen und wie das ablaufen wird, erfahrt ihr schon ganz bald.

Merkt euch den Tag gern schon vor, denn ihr könnt natürlich jeden dazu einladen, der schon immer mal sehen wollte, wie es in unserem Dojo abläuft und was wir dort so tun.